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Anfrage der FWG-Ortsbeiratsfraktion 
Verbesserung der Verkehrssituation in der Abteistraße für Grundschüler der 
GS Niederfeld 

Vorlage Nr.: 20250969 

 

LU-Gartenstadt, 03.11.2023 

Anfrage,    
der FWG-Fraktion zur Sitzung des Ortsbeirates Ludwigshafen/Gartenstadt am 
20.11.2024 
 
Betr. Den Antrag vom 29.09.2023!  Die Verkehrssituation in der Abteistraße für Grund-
schüler der GS Niederfeld zu verbessern mit einer Querungshilfe zur Erhöhung der 
Verkehrssicherheit. 
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Antrag!  Die Verkehrssituation in der Abteistraße für Grundschüler der GS Niederfeld 
zu verbessern mit einer Querungshilfe zur Erhöhung der Verkehrssicherheit. Ein gutes 
Beispiel einer Querungshilfe steht in Mundenheim vor dem Ortsvorsteherinnen Büro 
von Anke Simon (Bild im Anhang). Dadurch könnten die Kinder, nach einer Eingewöh-
nungszeit, auch alleine, ohne Eltern, immer an derselben Stelle die Abteistraße über-
queren und sich nicht mehr zwischen den parkenden Autos in der Abteistraße immer 
wieder an einer anderen Stelle queren. 
Diese Querungshilfe muss in der Abteistraße kurz vor der Einmündung in die Nieder-
feldstraße platziert sein, so können alle Kinder vom Hochfeld sie nutzen. Sie ent-
schärft auch diese Kreuzung, immer wieder parken dort Kleinbusse, die durch ihre 
Höhe diese Stelle noch unübersichtlich machen. Als Autofahrer muss man immer da-
mit rechnen, dass Kinder 🧒 zwischen den Fahrzeugen hervorkommen. 
Zusammenfassend sorgt die Querungshilfe für eine sichere Querung der Abteistraße, 
regelt das Parken an der Kreuzung und ist noch eine Geschwindigkeit-Bremse.    
 
 
Sehr geehrter Herr Rennig, 

aus der staatlichen Pflicht, dass Kinder die Schule besuchen müssen, ergibt sich die 
Verpflichtung für Städte, Gemeinden und Schulträger, für sichere Wege zu sorgen. 
Darum stellte die FWG-Fraktion am 29.09.2023 einen Antrag um die Verkehrssicherheit 
in der Abteistraße zu verbessern. Die Antwort von der der Stadtverwaltung war nicht 
zufrieden stellend und der Ortsbeirat verlangte eine Vorort Begehung. Diese Ver-
kehrsbegutachtung Schulweg Hochfeldschule/IGS fand am 04.10.2023 statt. Vom 
Ortsbeirat nahmen Ortsvorsteher Andreas Rennig und Antragsteller Hans Arndt daran 
teil und von der Stadtverwaltung Rüdiger Schmidt, Bereich Stadtplanung/Abteilung 
Verkehrsplanung, sowie Fasih Akpinar, Bereich Straßenverkehr. Es wurde festgestellt, 
die Verkehrssituation in der Abteistraße für Grundschüler der GS Niederfeld zu ver-
bessern ist. Die Herren von Stadtverwaltung sagte eine zeitnahe Lösung zu. Jetzt, ha-
ben wir 1 Jahr später und es hat sich nichts getan vor Ort und es stellt sich die Frage 
welchen Stellenwert die Sicherheit von Kindern in Ludwigshafen hat. 

Frage? 
Welchen Sachstand hat die Verbesserung der Verkehrssituation in der Abteistraße für 
Grundschüler der GS Niederfeld? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Hans Arndt 
Fraktionssprecher 
FWG-Gartenstadt 
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